

# Gelar PAS SAHUR Polsek Kebonpedes Sukabumi Amankan 6 Remaja dan Sarung Berisikan Kabel Baja

Kebon Pedes - [KEBONPEDES.INFORMAN.ID](http://KEBONPEDES.INFORMAN.ID)

Mar 14, 2024 - 21:48



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi – 6 remaja Kebonpedes Sukabumi, NRGB (19 tahun), GA (18 tahun), F (22 tahun), FAA (21 tahun), MM (23 tahun) dan MNA (19 tahun), diamankan unit Patroli Polsek Kebonpedes Polres Sukabumi Kota yang tengah menggelar PAS SAHUR (Patroli Sebelum Sahur) di sekitar Kampung Cikaret Desa Cikaret Kecamatan

Kebonpedes Kabupaten Sukabumi, Kamis (14/3/2024) dini hari.

Keenam remaja tersebut diamankan Polisi usai kedapatan memiliki 2 Dua buah kain sarung yang telah dimodifikasi dan diisi dengan sejumlah kabel baja yang disembunyikan didalam bagasi sepeda motor. Pada kesempatan yang sama, Polisi juga mengamankan 4 (Empat) unit sepeda motor.

Hingga saat ini, keenam remaja berikut barang bukti 4 unit sepeda motor masih diamankan di Mapolsek Kebonpedes untuk dimintai keterangan Polisi.

Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo membenarkan pengamanan terhadap keenam remaja tersebut merupakan salah satu upaya untuk memelihara situasi kamtibmas selama bulan suci Ramadhan.

“Memang betul, sekitar pukul 2 dini hari tadi, unit patroli Polsek Kebonpedes mengamankan 6 remaja yang sedang nongkrong di sekitar Kampung Cikaret dan kedapatan memiliki 2 (Dua) buah kain sarung yang telah dimodifikasi atau diisi dengan kabel baja yang diduga sering dupergunakan untuk aksi tawuran atau perang sarung,” ujar Ari kepada awak media.

“Tentunya hal ini merupakan upaya preventif kami dalam memelihara situasi kamtibmas selama bulan suci Ramadhan, salah satunya melalui program PAS SAHUR atau patroli sebelum sahur, untuk mengantisipasi segala bentuk potensi gangguan kamtibmas,” sambungnya.

Ari menambahkan, pihaknya telah menggagas sejumlah program unggulan untuk menjaga kondusifitas kamtibmas selama bulan suci Ramadhan, seperti PAS BUKA, PAS SAHUR, PAS SUBUH, TRANSIT.

“Jadi untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif selama bulan suci Ramadhan ini, Polres Sukabumi Kota telah menerbitkan sejumlah program unggulan, diantaranya PAS BUKA (Patroli sebelum buka Puasa), PAS SAHUR (Patroli Sebelum Sahur), PAS SUBUH (Patroli Setelah Subuh), TRANSIT (Tarawih antar Masjid),” tambahnya.

“Kami berharap melalui program-program ini, masyarakat juga bisa ikut serta dalam menjaga kondusifitas kamtibmas, khususnya selama bulan suci Ramadhan. Bila ada warga yang melihat atau mengetahui adanya suatu gangguan kamtibmas, dapat segera menghubungi Kepolisian terdekat atau menghubungi call center 110 maupun Laporkan Polisi-SIAP MAS di 0811654110.” pungkasnya.